



279 m²

Réf. MZIBZ0057

1 840 000 €

Bidart

Maison à vendre (64210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Michaël Zingraf Real Estate vous présente en exclusivité cette magnifique propriété située à Bidart, à seulement 10 minutes de la célèbre plage du pays Basque des 100 marches. Cette maison d'architecte, d'une superficie de 192 m², s'accompagne d'une dépendance d'environ 170 m², le tout sur un terrain généreux de plus de 2300 m². Vous serez séduit par ses extérieurs paysagés et sa grande piscine, agrémentée d'un pool house, offrant un cadre de vie paisible et serein. La maison dispose de 5 à 6 chambres, d'un spacieux salon-séjour et d'une cuisine fonctionnelle. Son architecture vous émerveillera ...

Michaël Zingraf Real Estate is proud to present this magnificent property in Bidart, just 10 minutes from the famous 100 Steps beach in the Basque Country. This 192 m² architect-designed house is accompanied by a 170 m² outbuilding, all on a generous plot of more than 2300 m². You'll love the landscaped grounds and large swimming pool, complete with pool house, offering a peaceful, serene living environment. The house has 5 to 6 bedrooms, a spacious living room and a functional kitchen. Its architecture will amaze you with its different spaces, while offering you pleasant living comfort. The ...

MICHAËL ZINGRAF REAL ESTATE BIARRITZ

27 Avenue Edouard VII - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

